

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



Pablo Vázquez Camacho

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Heraldo de México	Contra las cuerdas Alberto Sánchez	Pablo Vázquez y la prevención y el castigo	Tenemos un dato inédito en la policía de la CDMX: en esta administración ya van 400 elementos con órdenes de aprehensión y consignados por conductas graves. La cifra incluye a altos mandos que delinquirían con permiso de los jefes de anteriores administraciones. Hicieron el uno-dos Omar García Harfuch y Pablo Vázquez Camacho en la SSC para darle un giro en este sexenio a la policía de las hermandades criminales.
Reforma Metro	Circuito interior Línea 10	Omisos	Muy omisos andan los policías de tránsito. Y es que no le entran a poner orden en las inmediaciones de lugares para conciertos, como el Foro Sol o la Plaza México. En ambos casos dejaron hacer y deshacer a franeleros que cobraron por subirse a las banquetas y estacionarse tapando las entradas de viviendas. ¿Y la Policía que está al mando de Pablo Vázquez ? Sólo mirando.

SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Universal	El caballito	El jaloneo en el Congreso por la ratificación de Godoy	El proceso de ratificación de la fiscal general de Justicia, Ernestina Godoy, llega a su etapa decisiva en el Congreso de la CDMX. Esta semana se prevé que el dictamen sea discutido en la Comisión de Administración y Procuración de Justicia, que encabeza el morenista Octavio Rivero, para que después pueda avanzar al pleno, por lo que la presidenta de la Mesa Directiva, Gabriela Salido, solicitó a la Secretaría de Seguridad Ciudadana resguardar el recinto legislativo para evitar incidentes.
El Universal	Artículo Ernestina Godoy Ramos	Alerta de género	Como Fiscal me propuse enfrentar la impunidad como una manera de hacer valer, con acciones contundentes, el derecho a la vida libre de violencia de las mujeres. Mejoramos la atención en las áreas responsables de investigar delitos de género; capacitamos a todo el personal para



Síntesis informativa

27 de noviembre 2023

			atender con perspectiva de género, construimos un centro más de justicia para las mujeres y los centros de atención a víctimas, también creamos el banco de ADN, entre otras acciones.
Reforma	En flagrancia Gustavo Fondevila	Meseros al ataque	El problema se soluciona con la Fiscalía que no debería enfocar el tema en las “lesiones” sino en la “organización criminal” de esas estafas. Para mal recuerdo, allí está La Polar que, a pesar de las promesas de la Alcaldesa de Cuauhtémoc, ya abrió sus puertas y está trabajando como siempre.
Excélsior	Capital político Adrián Rueda	Centavitos	hablando de Ernestina Godoy , mal se ve haciendo campaña de reelección con lonas, bardas y volantes, echándose porras como buena fiscal, y obligando a sus empleados a juntar firmas de apoyo en los paraderos de transporte. La fiscal carnala ya se cayó; sólo ella no lo sabe.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Razón	Rozones	Periodistas liberados	La buena noticia del fin de semana fue la liberación de los tres periodistas que estaban en calidad de desaparecidos desde el pasado miércoles en Taxco, Guerrero. La Fiscalía General del Estado a cargo de la maestra Sandra Luz Valdovinos informó que fueron hallados con vida los comunicadores Marco Antonio Toledo, Nayssa Arce Avilés y Alberto Sánchez Juárez. Y aunque no se dieron detalles de las circunstancias en que fueron encontrados, el hecho de que hayan aparecido con vida es algo para destacar, pues en muchos de estos casos ocurridos en otras entidades de la República, los desenlaces han sido fatales.
El Universal	Epicentro León Krauze	Ammo-AZ vs México	Los narcotraficantes recurren a prestanombres para generar un sistema de tráfico de armas. Muchas de las personas que compran esas armas para el crimen organizado lo hacen por unos cuantos dólares o para evitar extorsiones o amenazas. En la gran mayoría de los casos nunca conocen a la persona que les ordenó adquirirlas. Es un sistema sofisticado difícil de detener.



Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Economista	La gran carpa	Domador	El magistrado Rafael Guerra Álvarez, presidente del Poder Judicial de la CDMX, fue ratificado para un tercer periodo al frente de la Conairib , comisión que hermana a quienes integran los tribunales del país, durante la reunión realizada en Taxco la, con motivo de su Asamblea Ordinaria Plenaria. Allí, se reeligió a Guerra Álvarez podrá presidir la mesa directiva en el periodo 2023-2024 y le dieron su voto de confianza para el nuevo periodo.
La Razón	Rozones	Frente, por 16 alcaldías	Un dato a destacar es el acuerdo alcanzado por las dirigencias de PRI, PAN y PRD para competir juntos por las 16 alcaldías de la capital en el 2024 . El asunto no es menor, pues en el 2021 los tres partidos postularon candidato común sólo en ocho demarcaciones y en todas ellas ganaron. Y en las que compitieron solos, el PAN estuvo a punto de ganar Xochimilco y el PRD por poco se lleva Gustavo A. Madero. Claro que, el hecho de que esta vez vayan en coalición por las 16 no es garantía de triunfo, pues mucho influirá, para bien o para mal, la definición de los candidatos , que aún está pendiente.
El Universal	El caballito	Brugada y Taboada calientan la precampaña en la CDMX	Por el gobierno de la CDMX. El arranque de la precampaña, ya ha dejado ver que Clara Brugada, la precandidata de Morena-PT-PVEM, y Santiago Taboada, el precandidato de PAN-PRI-PRD, van con todo. En los eventos que tuvieron este domingo se lanzaron críticas mutuas y focalizaron la lucha entre dos proyectos . Primero, doña Clara, acompañada por la precandidata presidencial Claudia Sheinbaum, aseveró que hay de dos: o seguir la transformación o el Cártel Inmobiliario Clara y la corrupción. Mientras que, Brugada arropado por el líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, don Santiago también dijo que hay dos proyectos para 2024 y que doña Clara no tiene tanto que presumir en materia de seguridad como sí lo pueden hacer en Benito Juárez.
La Crónica de Hoy	Pepe grillo	El equipo de Claudia	La doctora Sheinbaum dejará en claro cuál es su estilo personal de manejar el bastón de mando al dar a conocer a su equipo de campaña . No se trata, todavía, de gente que la acompañe a gobernar, sino de políticos que le



			ayuden a ganar la elección que es lo primero. Se esperan nombramientos reales con responsabilidades específicas de operadores reconocidos. Por supuesto el equipo personal que la acompaña desde el Palacio del Ayuntamiento, personas de la universidad y personajes con ascendencia real en Morena.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Como en los viejos tiempos	Arropada y aplaudida por la ciudad que gobernó por cuatro años fue como recibieron a Claudia Sheinbaum en su gira de este domingo por la capital del país. La coordinadora nacional de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación recorrió Iztapalapa, donde la acompañó su símil de Morena por la Jefatura de Gobierno de la CDMX, Clara Brugada, donde dejaron claro el respaldo para la aspirante que fuera alcaldesa por cinco años.
Milenio	Trascendió	Jalisco	Ante la detención de un líder del narcotráfico en Jalisco, que derivó en bloqueos carreteros en Nayarit el gobernador Miguel Ángel Navarro ofreció a Claudia Sheinbaum una camioneta blindada para su traslado a Guadalajara, donde la precandidata de Morena tomó un vuelo de regreso a CDMX luego de su primera semana de precampaña; sin embargo, la ex jefa de Gobierno rechazó el ofrecimiento y se mantuvo bajo el resguardo militar que tiene desde octubre.
El Financiero	Confidencial	Spots de Xóchitl, para abajo	A partir de las 6:00 horas de hoy y en atención a una denuncia de Morena, el INE bajará tres spots de Xóchitl Gálvez bajo las siglas del PAN y PRD por algo muy simple: no definir si es militante del partido o no, y que es precandidata a la Presidencia, elementos que están con mucha “claridad” en la ley, destacó la consejera Claudia Zavala, presidenta de la Comisión de Quejas. Al no identificar la aspirante la calidad en la que emite esos mensajes, estaría incurriendo en irregularidades.
La Crónica de Hoy	Pepe grillo	Max y Consuelo	Muy comentados los fichajes de Max Cortázar y de Consuelo Sáizar en el equipo de Xóchitl Gálvez. Max, que es un buen baterista, también es un comunicador con experiencia al más alto nivel que conoce a dueños, directivos, y colaboradores de medios. Sáizar ya estuvo en el FCE y Conaculta, de modo que domina los resortes del mundo cultural tan lastimado durante la 4T. Ambos pueden ayudarla aunque ya empezaron críticas por su cercanía con ex presidentes controvertidos.



Reporte Índigo	Redes de poder	Parece pelea por el segundo lugar	Es muy pronto para intentar sacar conclusiones y los números aún pueden cambiar mucho durante los siguientes meses, pero la forma en que los últimos días se han enfrentado los dos polos de la oposición en diferentes trincheras, el Frente Amplio por México por un lado, y Movimiento Ciudadano por el otro, recuerda mucho a lo que sucedió en algún momento durante la contienda presidencial de 2018, con un puntero (López Obrador) alejándose cada vez más mientras los candidatos del PRI y del PAN, junto con sus partidos y aliados, se enfrascaban en una guerra desde diferentes frentes. A este paso, pareciera que Claudia Sheinbaum podría llevársela muy tranquila, pues la pugna entre emecistas, priistas, panistas parece irlos debilitando y fortaleciendo a la puntera.
Excélsior	Frentes políticos	Viscera	El Líder Nacional de Morena, Mario Delgado, asistió al arranque de precampaña con Margarita González Saravia, en Morelos, y desde ahí lamentó que la designación de los magistrados en el Poder Judicial de Morelos sea “un acto de corrupción” en el que participaron algunos diputados de este movimiento, a quienes llamó traidores.
El Universal	Bajo reserva	Las duras críticas	La postura de las ministras Loretta Ortiz Ahlf y Margarita Ríos Farjat, así como la del ministro Alberto Pérez Dayán, en contra de la reforma para que los integrantes de la Suprema Corte de Justicia de la Nación sean elegidos por medio del voto popular, como lo propone el presidente López Obrador, representa un duro golpe a este proyecto conocido como el Plan C. La postura que más llama la atención es la de la ministra Ortiz Ahlf, quien al igual que Ríos Farjat fue propuesta por el Presidente, sin embargo, doña Loretta es vista como una de las dos ministras más leales al mandatario.
El Sol de México	A la sombra	AMLO	El presidente de México, AMLO, se enfrentó a una nueva muestra de demandas que su gestión despierta, esta vez en Tlapa, Guerrero. La inauguración prevista del Centro de Rehabilitación Teletón, en colaboración con la gobernadora Evelyn Salgado Pineda, fue abruptamente cancelada debido a las protestas de la Coordinadora Estatal de Trabajadores de la Educación en Guerrero.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS